

BIBELTAGE „BETHELRÜSTE“

Gottes verborgenes Handeln in der Geschichte

Lektionen aus dem Buch Esther

Do, 3.–So, 6. April 2025

Gästehaus Bethel • Maisenbach

mit Benedikt Peters und Johannes Pflaum



Do, 3.4.	19:30 Uhr	Und es geschah in den Tagen des Ahasveros ... Einführung in das Buch Esther	J. Pflaum
Fr, 4.4.	9:45 Uhr	Da gibt es ein Volk, zerstreut und abgesondert ... Esther 3	J. Pflaum
	19:30 Uhr	Die heilsgeschichtliche Lage der Juden in der Perserzeit	B. Peters
Sa, 5.4.	9:45 Uhr	Die Vorsehung Gottes in der Zeit, das Israel Lo Ammi ist	B. Peters
	16:30 Uhr	Wenn Mordechai ... vom Geschlecht der Juden ist ... Esther 5,9–7,10	J. Pflaum
	19:30 Uhr	Die prophetische Bedeutung des Buches Esther	B. Peters
So, 6.4.	9:30 Uhr	Die Geschichte aus Gottes Sicht Esther 10,1–3	J. Pflaum

Änderungen vorbehalten!

Jetzt anmelden unter www.zedakah.de/buchungsanfrage

Auch zu einzelnen Vorträgen oder als Tagesgäste sind Sie uns herzlich willkommen!



Benedikt Peters – geboren 1950 in Helsinki, Finnland; seit 1960 wohnhaft in der Schweiz. Verheiratet seit 1978; meine Frau Helene und ich haben vier Kinder und zwölf Enkel. Studium der hebräischen und griechischen Sprache an der Uni Zürich von 1980 bis 1986; bis 1993 in der Redaktion eines christlichen Verlages tätig; von 1993 bis heute übergemeindlicher Lehrdienst, seit 2006 Lehrer am EBTC Zürich.



Johannes Pflaum – geboren 1964 in Calw; jetzt in Neu St. Johann/Schweiz. Verheiratet mit Dagmar, fünf Kinder. Nach der Ausbildung am theol. Seminar der Liebenzeller Mission war er zunächst Prediger des Liebenzeller Gemeinschaftsverbandes; danach folgten zwei weitere Dienststellen in der Schweiz. Seit über zehn Jahren ist er als Verkündiger und Bibellehrer im Rahmen des „Bibel-Lehr-Dienstes“ im übergemeindlichen Dienst tätig. Seine gemeindliche Heimat hat er in der Christlichen Gemeinde Sennwald, in der er auch als Ältester dient.